



Invitation

Familles à énergie positive : Ont-ils réussi à relever le défi ?

Après 6 mois d'économie méthodique kwh après kwh, après avoir tenté de déjouer les plans diaboliques de Mister Gaspil, les équipes engagées dans le concours « Familles à énergie positive » se retrouveront mardi 26 mai 2015 pour la proclamation des résultats.

Qui de l'équipe des Positiv'aure (habitants des Véziaux d'Aure), des Electrochocs (habitants des environs d'Argelès-Gazost), des Cauterésiens ou du collège de Luz Saint-Sauveur aura réussi à réduire d'au moins 8% sa consommation d'énergie par des gestes simples et sans investissement financier ? Qui aura obtenu le meilleur résultat de cette deuxième édition ?

A l'instar du défi « Familles à énergie positive », la soirée de clôture est proposée dans une ambiance ludique et conviviale face au siège du Parc national des Pyrénées, parc Paul Chastellain à Tarbes.

Au programme, Mardi 26 mai 2015, dès 18h30 :

- Un spectacle gratuit, familial et ouvert à tous, de sensibilisation à l'écocitoyenneté : « La criée de rue verte ».
Sur un ton engagé, la compagnie des Boudeuses entraîne le public à consommer moins pour gagner plus ! Un spectacle écolo, participatif et déjanté, de mises en scènes délirantes avec le public en démonstrations foireuses de produits phytosanitaires, ces trois crieuses de rue ne laissent pas indifférent. Elles délivrent une formation de survie éco planétaire et le public ne repart qu'en chantonant *L'écologie c'est super, on respire du bon air !*
Spectacle sans inscription - 45mn de rire pour transmettre nombre de messages à toute la famille
Cliquez et vous viendrez ! <http://cielesboudeuses.jimdo.com/la-cri%C3%A9e-verte-photos-vid%C3%A9o/>
- Présentation des résultats nationaux et locaux du défi « Familles à énergie positive »
- Vidéos éco-gestes réalisées par les collégiens de Luz Saint-Sauveur

Concours national décliné au plan local par le Parc national des Pyrénées, « Familles à énergie positive » a pour objectif de démontrer que, tous ensemble, il est possible de lutter efficacement contre les émissions de gaz à effet de serre en participant à une action concrète, mesurable, et conviviale... et d'en profiter pour réduire ses factures d'énergie !

Pour cette deuxième édition sur le territoire du Parc national des Pyrénées, 4 équipes regroupant au total 20 familles, ont suivi leur consommation d'énergie durant hiver (novembre à avril) tout en pratiquant des éco-gestes. Ils ont été accompagnés par le Parc national et l'Espace info énergie qui leur ont apporté des "trucs et astuces" pour progresser dans les économies d'énergie.

L'an dernier, les familles participantes ont en moyenne économisé 200 € par an.

Le défi Familles à énergie positive est une opération menée par le Parc national des Pyrénées sur son territoire avec la participation financière de l'ADEME Midi Pyrénées et d'EDF, et le partenariat du Conseil départemental des Hautes-Pyrénées.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

